

4	Matematika	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan unsur unsur lingkaran (titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring) dan taksiran keliling dan luas lingkaran, dan Menjelaskan bilangan bulat negatif menggunakan garis bilangan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat	82	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mengidentifikasi bangun ruang kubus, balok, prisma, limas, tabung, kerucut, dan bola serta bangun ruang gabungannya serta luas permukaan dan volume bangun ruang kubus dan balok. baik dalam keterampilan Menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi.
5	IPA	75	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan, baik dalam kemampuan Mengidentifikasi komponen listrik dan fungsinya serta menjelaskan cara menghasilkan, menyalurkan, dan menghemat energi listrik.	92	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan dan Menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan.
6	IPS	70	88	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, baik dalam kemampuan Menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	83	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN. , baik dalam keterampilan Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.
7	SBK	75	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami penampilan tari kreasi daerah, baik dalam kemampuan Memahami reklame	86	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. , baik dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	75	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional, baik dalam kemampuan Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri	90	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri, baik dalam keterampilan Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar/bola kecil sederhana dan atau tradisional
9	Bahasa Jawa	75	89	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami unggah-ungguh basa untuk bertamu dan wawancara, baik dalam kemampuan Memahami wayang dan jamu Jawa	88	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melantunkan tembang Macapat Mijil dan menyampaikan parikan dan geguritan, baik dalam keterampilan menggunakan unggah-ungguh basa untuk bertamu

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	70	85	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengemukakan tindak tutur: memberi informasi, memberi pendapat dan meminta kejelasan, baik dalam kemampuan Merespon instruksi sangat sederhana secara verbal	87	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membaca nyaring dengan ucapan, tekanan, dan intonasi secara tepat dan berterima yang melibatkan kata, frasa, kalimat sangat sederhana dan teks sangat sederhana dan Membaca nyaring teks fungsional pendek sangat sederhana dengan ucapan dan intonasi yang tepat dan berterima tentang macam-macam pekerjaan
11	TIK	70	97	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal menu dan ikon pada program Adobe Photoshop CS4 dan Mengenal bagian tampilan dan fungsi pada program Adobe Photoshop CS4	93	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Membuat grafis dengan berbagai variasi warna, bentuk dan ukuran, baik dalam keterampilan Pembuatan grafis dengan berbagai variasi warna bentuk dan ukuran

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	A	Sangat baik dalam memahami Dasa Dharma Pramuka
2	Keagamaan	A	Sangat baik dalam memahami alat-alat Misa dan melafalkan doa harian
3	Tari	B	Baik dalam menari dengan wiraga, wirawa dan wirasa yang selaras

D. SARAN-SARAN

PERTAHANKAN PRESTASIMU DAN LEBIH GIAT BELAJAR

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	150 Cm.	
2.	Berat Badan	43 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	baik
2.	Penglihatan	baik
3.	Gigi	baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Nangqulan, 18 Desember 2021
Wali Kelas,

Yustina Erni Sustiwi, S.Pd.
G. 82573

